
Pourquoi une haine des ultra-riches s’est-elle développée ?

[Source : C ce soir]

La chasse aux grandes fortunes pour financer les retraites… Ces derniers
jours ce sont bien les ultra-riches qui sont pointés du doigt par une partie
de la classe politique, en écho à ce que pense une majorité de Français…
Alors la France est-elle un paradis fiscal pour ultra riches ? Est-ce immoral
d’être milliardaire en France en 2023 comme le disait ce matin le député
insoumis Manuel BOMPARD ? Taxer les plus riches, est-ce contre-productif
comme le disent certains ou au contraire LA solution pour réparer la société
et la cohésion nationale ? On en débat avec :

� François RUFFIN, Député Picardie Debout-NUPES de la Somme, auteur de « Le
Temps d’apprendre à vivre » aux éditions Les liens qui libèrent (30/11/2022)
� Félix MARQUARDT, Co-fondateur du Think tank Black Elephant
� Sarah SALDMANN, Avocate au barreau de Paris
� Raphaëlle BACQUÉ, Grand reporter au journal Le Monde, co-autrice avec �
Vanessa Schneider de « Successions » aux éditions Albin Michel (05/10/22)
� Erwan LE NOAN, Consultant en stratégie, membre du conseil scientifique et
d’évaluation de la Fondation pour l’innovation politique (Fondapol)
� Thomas PORCHER, Économiste, membre des Économistes atterrés, docteur en
économie à l’université Paris I Panthéon-Sorbonne, auteur de « Mon
Dictionnaire d’économie » aux éditions Fayard (28/09/2022)

[NDLR Un point qui n’est pas soulevé dans cet extrait, ou seulement par
l’angle de la colonisation, c’est que les fortunes s’établissent
toujours sur une forme ou une autre de vol, qu’il soit direct ou par le
biais de l’exploitation du travail des autres, éventuellement jusqu’à
l’esclavage.]

https://nouveau-monde.ca/pourquoi-une-haine-des-ultra-riches-sest-elle-developpee/
https://www.youtube.com/@Ccesoir

